

Retómase el proyecto del monumento a Ramírez

La Academia continúa triunfando en un torneo nocturno

INFORMACION EN 8° PAG.

INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIO A LA MENTIRA — SAN MARTIN

PREGON

AÑO 5 — N° 269

16 de Enero de 1970

REG. PROP. INT. 1019899

(Tarifa reducida - Concesión N° 9020)

Director:

JOSE DIONISIO ALVAREZ

Semanario Independiente

Fundado el 21 de Agosto de 1964

de RAMIREZ

Dirección y Administración Villa General Ramírez

TELEFONO 55

Precio del Ejemplar \$ 20

El escultor Boledi nos expone su valiosa opinión

Posiblemente muchos vecinos se preguntarán qué pasa con el monumento a Francisco Ramírez, de cuya obra se había anunciado hace algún tiempo su construcción a breve plazo.

Nosotros estábamos ansiosos por dar alguna noticia en relación con su concreción, pero esperábamos novedades substanciales para darla, no obstante tener algunas referencias de importancia.

Difícil sería explicar a nuestros lectores, algunas gestiones realizadas que poco a poco van conduciendo hacia una firme decisión al respecto. Pero si podemos asegurar que ellas son muy auspiciosas, ya que en este sentido se están tomando previsiones muy serias e importantes, como corresponde para una obra de tal magnitud como lo es el monumento al Supremo.

El domingo ppdo. estuvo en Ramírez proveniente de Buenos Aires, el escultor Sr. Aristides Boledi, cuya personalidad dejamos para destacar en otra oportunidad, acompañado por su colaborador y amigo el señor Horacio Languasco.

El referido artista luego de estudiar en el terreno donde se encuentra la obra iniciada que todos conocemos, y de practicar observaciones y tomas fo-

tográficas, estuvo en nuestra redacción.

El señor Boledi nos explicó en parte sus ideas y sus planes primarios sobre el monumento, considerando que su proyecto debe ser motivo de un estudio exhaustivo y que estaba dispuesto a realizarlo conscientemente; comprometiéndose, por otra parte de la verdadera personalidad del prócer para traducirlo en la obra. Para ello —señaló el Sr. Boledi— se dispondría también a realizar todas las investigaciones necesarias; tomando contacto con personas, documentos y demás cosas que pudieran aportarle datos e ideas para una fiel realización, sobre todo para la faz de Francisco Ramírez, que da lugar a controversias.

Además el escultor que nos visitara nos puso de manifiesto su opinión que lo ya realizado para el monumento, no sería desechado y que podía adecuarse, introduciéndose las modificaciones oportunas para allegarlo a la obra de gran jerarquía y relevancia deseada.

Agradecemos al Sr. Boledi y su acompañante Sr. Languasco la gentil y deferente visita, como asimismo la importante información. Y deseamos al artista, por motivos fáciles de comprender, en un cometido tan trascendental para nuestro pueblo, en su sentir entrerriano, el mayor éxito en su gestión, ya que se trata nada menos que la pretensión de perpetuar dignamente la memoria del Supremo.

Se dieron a conocer las Reformas Impositivas para el año 1970

BS. AIRES. — El presidente de la Nación suscribió un conjunto de nueve leyes y un decreto que constituyen el cuerpo de reformas a las normas impositivas.

Entre otras disposiciones se legisla sobre la regularización del patrimonio no justificado —comúnmente llamado "blanqueo" de capitales— que será susceptible de actualizarse mediante el pago del 8% si se ingresa al contado. Se exceptúan de este beneficio, el dinero; joyas y otras tenencias no demostrables.

En lo sucesivo se exigirá la identificación del accionista de las sociedades de capital que no cotizan en Bolsa.

El impuesto a la construcción pagará un 3% del impuesto a las ventas y se recuerda que ha sido eximida de este tipo de gravamen la construcción económica y las viviendas que sean construidas sobre terreno propio. La venta de inmuebles tributará el 15 por mil y se eliminan una serie de gravámenes de poco rendimiento, entre ellos la entrada a bailes sin actuación de artistas

por ciento.

Los gravámenes a la cerveza, sidra y sedas desaparecerán de entre los impuestos internos, pero los dos primeros entrarán en el impuesto a las ventas. En cuanto al impuesto sobre el parque automotor, se sustituye por el impuesto ya existente a la compra y transferencia de automotores que se establece sobre los automóviles, jeeps; rurales y camiones; exceptuándose los coches taxímetros, colectivos ómnibus, ambulancias, motocicletas y motonetas.

Los vehículos que pagarán ese gravamen lo harán con tasas entre 1½ y el 3 por ciento anual sobre el valor corriente en plaza. El impuesto a las ganancias eventuales permanecerá inalterable; en cambio, el de sellos sufre algunas modificaciones y aparece sustituido por 3 leyes: una que dispone pagos adecuados al tiempo (4 por mil en obligaciones a 90 días de plazo; 12 por mil a un año, y tasas variables para otros términos).

Inst. Eléct. TINGLADOS

No estarán gravados los cheques y seguros. Las modificaciones a la ley 11.682 incluyen la eliminación de la escala progresiva de réditos de la tasa actual del 50 por ciento para 80.000 pesos más el 45 por ciento que será el tributo de 60 mil pesos o suma superior. Las deducciones por prima de seguro de vida se elevan de 500 a 2000 pesos anuales, y se uniformará el monto de la deducción de esposa e hijos que será de 860 pesos anuales por cada uno.

De esta manera la familia tipo de quien desempeña tareas en relación de dependencia podrá deducir 10.920 pesos anuales, comprendidos los gastos médicos, básicos y sin considerar la prima por seguro de vida y otras posibles deducciones. Las cifras están expresadas en la nueva denominación monetaria.

Sr. SUSCRIPTOR:

SI UD. NO RECIBE SU EJEMPLAR DE "PREGON DE RAMIREZ" RECLAME A LA REDACCION

MUNDO SOCIAL

CASAMIENTOS:—

El 3 del etc. se consagró en la Catedral de Roque Saenz Peña (Chaco) la boda de la señorita Teresita Conti con el señor Carlos José Méndez, hijo de un apreciado hogar de nuestra localidad.

Fueron padrinos del casamiento la señora V. de Méndez madre del novio y el señor José Florencio Conti padre de la contrayente.

Para festejar el feliz acontecimiento celebróse una reunión en casa de los padres de la novia.

La flamante pareja se radicará en Buenos Aires.

—El 8 del etc. se realizó la boda de la señorita Clara Clorinda Schwindt con el señor Pascual Raúl Oscar Scroffoppi. Fueron testigos en la ceremonia civil los señores Carlos O. Schwindt y Clelia Clorinda Heinze de Schwindt.

—El 9 del etc. se efectuó el casamiento civil de Rosa Beaula firmaron las actas correspondientes Nélica Ramona Reula y Guillermo Rodolfo Erbes.

Doctora Norma Gülna de Pazo

MÉDICA CIRUJANA

Clinica general

Frente al Correo — Ramirez

LEA Y DIFUNDA
PREGON DE RAMIREZ

NACIMIENTOS:—

Homero Carlos Miguel se llamará el primogénito que alegró con su advenimiento desde el 6 del etc. el hogar de los esposos Carlos A. Schiavo - María de los Angeles Cegales.

—Los esposos Santiago Schultheisz - Elena A. Huber celebran el advenimiento de un niño que responderá a los nombres de Sergio Abel.

—César Gustavo se llamará el pequeño que desde el 7 del etc. alegró el hogar de los esposos Pedro E. Weber - Edita E. Muller.

—Liliana Noemi llegó para alegría de sus padres Enrique Kretzer y Natalia O. Stoll el 8 del etc.

—Desde el 10 del etc. alegró con su advenimiento el hogar de los esposos David O. Aal - Irma T. Huber la pequeña Claudia Verónica.

—A los nombres de Nélica Beatriz responderá la pequeña que desde el 5 del etc. alegró el hogar de Saturnino Diaz y Juana A. Ríos.

—Gloria Mabel Teresita es la pequeña que con su advenimiento alegró desde el 6 del etc. el hogar de los esposos Godery C. Galizzi - Gladys E. Del Castillo.

DEFUNCION:—

A la edad de 61 años dejó de existir en nuestra Villa el Sr. Jorge E. Brunner.

Hacemos presente a sus familiares nuestras condolencias.

Rep. TORRES DE TV.
EDUARDO LEARRETA

DEFUNCIONES:—

Juana A. R. de Suárez

En la ciudad de Paraná, dejó de existir a la edad de 60 años la Sra. Juana Angélica Rodríguez de Suárez, el 8 del corriente.

La extinta que pertenecía a una apreciada familia de la ciudad capital de la provincia, era la madre de nuestra estimada convecina la Dra. Luisa S. de Gabás, radicada con su esposo el Dr. Hipólito Gabás, desde hace unos años en nuestra localidad, en la cual gozaban de generales simpatías, por cuya razón la desaparición de la Sra. de Suárez ha sido hondamente lamentado en nuestro medio.

“Pregón de Ramirez” se asocia al duelo y hace presente a la familia Gabás su exteriorización ante el dolor que sufre por la pérdida de un ser tan querido.

Sr. Jorge E. Brunner

A la edad de 61 años falleció en Ramirez el 8 del presente el Sr. Jorge E. Brunner, estimado habitante de nuestra Villa, que gozaba del aprecio de la vecindad.

El Sr. Brunner que desaparece luego de una vida dedicada al hogar y al trabajo honesto, estaba vinculado a numerosas familias de la localidad.

En los actos del velatorio y sepelio de sus restos mortales

CUMPLEAÑOS:—

El 9 del etc. cumplió un año más de vida la Sra. Estela Saluzzo de Ríos, recibiendo en la oportunidad el cariñoso saludo de sus familiares.

—El 10 del etc. cumplió sus 15 años la señorita Delia Cristina Huber, recibiendo en tan grata fecha las felicitaciones de familiares, amigas y del señor Jorge Mariano.

—El 12 del presente mes, recibió el afectuoso saludo de sus familiares con motivo de recordar su cumpleaños el Sr. Juan Reh.

—El 13 del etc. con motivo de festejar su cumpleaños recibió el saludo y felicitaciones de sus familiares y amigos el joven Jorge Lozano.

—El 1º del etc. en Isletas recordó un nuevo aniversario de su natalicio, rodeado del cariño de su esposa e hijos, el señor Enrique Schmidt Fuchs.

—El 17 del etc. en Isletas festejó sus 11 años Emilio Simón Schmidt Binder recibiendo en la oportunidad el afectuoso saludo de sus padres y hermanos.

—El 16 del etc. cumple sus 13 años Carlos Alcides Clauser quien recibirá con este motivo las felicitaciones de su madre, hermanos y especialmente de sus sobrinitos.

se puso de manifiesto el dolor causado por su muerte.

Hacemos llegar a sus familiares nuestras expresiones de condolencias.

CLINICA INTEGRAL

— De —

NARIZ - GARGANTA - OIDO

CIRUGIA ESTETICA Y PLASTICA

Dr. ERNESTO DARIO DESIO

Dr. Augusto Raúl Vaschalde

EN RAMIREZ LOS VIERNES

CORRIENTES 264 — TELEFONO 13173 — PARANA

AGRADECIMIENTO

Juana A. Rodríguez de Suárez

Falleció el 8 de enero de 1970

El Dr. Hipólito Gabás y Sra. agradecen sentidamente a todas las instituciones y personas que con motivo del penoso trance de la pérdida de su madre, se hicieron presente solidariamente con la comprensión del dolor.

Vizental y Cía.

Calidad constante controlada diariamente en nuestros laboratorios
Todas las líneas de alimentos para

BOVINOS, AVICOLAS, PORCINOS, CONEJOS

Frigoríficos VIZENTAL

Compra hacienda vacuna, aves y huevos en

Fijáronse los horarios de apertura y cierre de Establecimientos comerciales en general

PARANA — Por Decreto del Poder Ejecutivo Provincial se fija el horario de apertura y cierre de los establecimientos comerciales en general. El comercio en general tendrá el siguiente horario de invierno del 1º de abril al 1º de octubre, de lunes a viernes: de 8 a 12 y de 15 a 19; sábados y feriados optativos: de 8 a 12.30. Horario de Verano: del 2 de octubre al 31 de marzo, de lunes a viernes: de 8 a 12 y de 16 a 20; sábados y feriados optativos de 8 a 12.30.

El comercio mayorista tendrá el horario de invierno: del 1º de abril al 1º de octubre, de lunes a viernes: de 7.30 a 11.30 y de 14 a 18; sábados y

feriados optativos: de 7.30 a 12. Horario de verano: del 2 de octubre al 31 de marzo, de lunes a viernes: de 7.30 a 12 y de 15 a 18.30; sábados y feriados optativos de 7.30 a 12.

El Decreto establece asimismo que los horarios citados son obligatorios para todo el comercio, aún para los casos en que los establecimientos sean atendidos por sus propietarios o familiares.

Los comercios mayoristas que realicen operaciones al menudeo, deberán optar por el horario para el comercio en general o el de mayorista comunicando el horario adoptado a la Dirección del Trabajo.

También por dicho decreto

se fijan los establecimientos (mercados de abasto, cafés, bares; estaciones de servicios; etc.) que no se registrarán por los horarios de referencia.

Por otra parte se dispone que los establecimientos comerciales que realicen ventas al por menor, podrán optar por el régimen de horarios de apertura y cierre que se fija a continuación: Horario optativo discontinuo: De Invierno: del 1º de abril al 1º de octubre, de lunes a viernes, de 8 a 12 y de 15 a 21; sábados y feriados optativos de 8 a 12.30. De verano: del 2 de octubre al 31 de marzo, de lunes a viernes: de 8 a 12 y de 16 a 22; sábados y feriados optativos de 8 a 12.30.

Horario optativo continuo: de invierno: del 1º de abril al 1º de octubre, de lunes a viernes, de 8 a 20 o de 8 a 21; sábados y feriados optativos, de 8 a 12.30. De verano: del 2 de octubre al 31 de marzo de lunes a viernes: de 8 a 20 o de 8 a 22; sábados y feriados optativos, de 8 a

12.30. Para acogerse a los horarios opcionales los interesados deben solicitar su inscripción en el registro que a tal efecto llevará la Dirección del trabajo y suministrar los datos del personal que cubrirá las necesidades del establecimiento.

Los supermercados y autoservicios que reúnan los requisitos exigidos por la Ley 18425 y su decreto reglamentario, podrán permanecer abiertos de lunes a viernes desde las 8 hasta las 22, los días sábados y vísperas de feriados hasta las 24 y los domingos hasta las 13, sin perjuicio de cumplir con las disposiciones sobre jornada normal de trabajo y descanso semanal.

Las infracciones a las disposiciones establecidas por mencionado decreto serán penadas con multas de \$ 10.000 moneda nacional hasta 50 mil pesos moneda nacional por la primera infracción y hasta 300 mil pesos moneda nacional en caso de reincidencia.

Electro Centro

DAVID J KRENZ

Ramírez

Deseando Felices Fiestas Ofrece sus Felices Ofertas

Ventilador Simplex de pie, 2 años de garantía \$ 1.650 por mes sin entrega.

Heladores Keithon, toda una joya \$ 850 por mes sin entrega.

Planchas Automática Atma y Keithon \$ 730 por mes sin entrega.

Cocinas a Gas Keithon \$ 2.500 por mes sin entrega

Lavarropas Semi-Automático \$ 2.500 por mes sin entrega

Licudadoras Marshall \$ 1.250 por mes sin entrega

Televisores Marshall y Panoramic Parker instalado en su casa, con mesa y antena. Entrega \$ 10.000 y cuotas de \$ 4.800 por mes.

También ofrecemos la maravilla actual en TV, el Micro-Noblex, totalmente transistorizado de 12 volts o 220, ambos voltajes en un solo televisor. Único en su bajo consumo: 1 amps. por hora.

Como broche de oro: la famosa Heladera Marshall de 13, 12, 10 y 9 pies corriente alternada; y 12 pies a kerosene. Desde \$ 3.800 por mes todo cuotas iguales sin entrega.

Sr. Sra. antes de comprar su nueva heladera piénselo dos veces y vea esta maravillosa heladera distinta en todo, congelador super gigante, descongelador automático; son algunas de las ventajas que ofrece.

Usted compra la heladera, pero también se lleva la tranquilidad que le ofrece nuestro service propio. Única casa en la localidad que le ofrece estas ventajas; como si todo fuera poco, le recibimos su heladera usada en parte de pago. El precio lo fija usted.

Todo esta respaldado por el prestigio de RAFAEL GALPERIN, única casa que es toda una tradición al servicio del confort de los hogares entrerrianos.

- CASA -

ANTARTIDA

De JORGE A. KERBS

Calle Antártida s/n.

Ramírez E.R

OFRECE SU LINEA DE ARTICULOS DEL HOGAR

HELADERAS de las afamadas marcas PHILCO - Westinghouse - Suavex

INICIAL \$ 5.000 y cuotas de \$ 3.990

COCINAS 3 hornallas y parrilla marca VOLCAN instalada completa.

INICIAL \$ 3.000 y cuotas de \$ 2.500

VENTILADORES 3 velocidades de pie extensibles marca MOTOAIR

INICIAL \$ 3.000 y cuotas de \$ 1.775

TURBO VENTILADOR 3 velocidades

INICIAL \$ 3.000 y cuotas de \$ 1.950

HELADORES SUSY

INICIAL \$ 2.500 y cuotas de \$ 845

RADIOS A TRANSISTORES distintos modelos

INICIAL \$ 1.500 y cuotas de \$ 1.000

COMBINADOS 2 parlantes con Radio onda corta y larga

INICIAL \$ 7.500 y cuotas de \$ 3.800

PLANCHAS eléctricas marca SIAM automática.

INICIAL \$ 1.000 y cuotas de \$ 500

TELEVISORES marca PHILCO FORD en 5 modelos

Instalados completo con antena y mesa

INICIAL \$ 15.000 y cuotas de \$ 5.900

Mercado del Usado

RAMBLER CUSTOM MOD. 1966.

RAMBLER CROSS COUNTRY MOD 1964

RAMBLER CUSTOM MOD. 1964

ESTANCIERA SIMPLE MOD. 1964

RENAULT 4 L. MOD. 1965

PICK-UP IKA MOD. 1960.

RENAULT GORDINI MOD. 1964

KAISER CARABELA MOD. 1961

CHEVROLET 4 PTAS. MOD. 1941.

ALFREDO TRAVERSO Y CIA. S.C.

CONC. IKA -RENAULT — CALIDAD INTERNACIONAL

9 de Julio 430

Teléfono 1315 - 1127

Nogoyá E.R

Buen ejemplo para "Una Sugerencia"

En su edición fecha 29 del mes ppdo. nuestro colega "El Parque" de la ciudad de Nogoyá, en un comentario hace referencia —enterado por nuestro semanario— al préstamo otorgado por la Caja Nacional de Ahorro Postal a la Municipalidad de Ramírez, en condiciones ventajosas, para la pavimentación de calles de la Villa; menciona también igual situación crediticia producida en un municipio de la provincia de Salta.

Por otra parte dicho periódico hace una sugerencia a la Municipalidad de su localidad en el sentido de la conveniencia de gestionar un crédito similar a los obtenidos por los municipios señalados, el que

resultaría muy conveniente —puntualiza— para la gran mayoría de los frentistas que debían pagar la nueva pavimentación, y finaliza diciendo: "esta es una iniciativa que la ponemos a consideración del gobierno comunal local para que sea analizada y si fuera posible su realización, se concrete de la manera que sugerimos para encarar una obra de progreso para nuestro pueblo.

Traemos a colación este asunto que trata con tan buen criterio y acierto nuestro colega "El Parque" de Nogoyá para destacar dos hechos auspicio

— sos. Uno el que demuestra que una buena acción de gobierno no solamente trae el beneficio directo a quien la realiza sino que además puede servir de ejemplo para que en otras localidades puedan seguirse el mismo camino en interés de sus pobladores. Y otro es la evidencia que la comunicación a través del periodismo ofrecida sin retaceo por los organismos oficiales da sus aptitudes u obras una saludable trascendencia pues además que se tiene debidamente informado al pueblo sobre el manejo de la cosa pública se da pie para que se pueda juzgar sanamente con conocimiento de causa; dar el beneplácito a los proyectos o realizaciones; u oponer los reparos oportunos. Pero todo con el fin de que se cumplan dignamente los objetivos de la comunidad.

Donación

Los alumnos del Centro de Educación de Adulto N° 44 de Villa Ramírez, han hecho entrega a la Cooperadora Hospitalaria "Nuestra Sra. de Luján" de la suma de 3.000 pesos m/n, como donación —señala la nota suscripta por la Sra. María S. G. de Lescano, maestra educadora de adultos y el Sr. Enrique Seib, por los alumnos; que acompaña la remesa— a esa importante institución, los que han sido obtenidos mediante beneficios con ese fin, contribuyendo —añádese— en esa forma a realizar una obra comunitaria.

Por su parte la C. Directiva de la entidad beneficiada con la donación, agradece sentidamente el generoso gesto; y a nosotros nos es particularmente grato destacar la actitud de los donantes, que les enaltece poniendo por encima de una cifra de dinero un loable espíritu de solidaridad humana.

CARTELES de PUBLICIDAD

EDUARDO LEARRETA

Se vende

Plata eléctrica de autos de carrera profesional; puentes mixtos; repechos; triple circuito con coches y aceleradores. Totalmente iluminada. Portátil. Tratar en esta redacción.

VENDO

Un Rastrojero 1969, recién equipado, tiene 1.500 km. Tengo financiación - Rubén Heinke - Teléfono 110 - Crespo o Isletas.

Terreno en venta

Se vende total o fraccionado un terreno en la zona céntrica a una cuadra de la Avenida San Martín, 1000 m2. Tratar en esta redacción

Se vende

Chevrolet modelo 1928 en buen estado. Tratar Taller Mecánico d. David Hoffman.

Nuevo servicio de ómnibus

Desde el mes ppdo. funciona un nuevo servicio de colectivos que cruzan por Ramírez, con el itinerario y horarios que se establece en el aviso que en

otra parte de esta edición se inserta.

Este nuevo servicio de transporte de pasajeros que une Victoria con Diamante, por lugares que hasta hace poco carecían de comunicación directa de esta naturaleza entre sí, caso de Ramírez y Aranguren con Victoria, por ejemplo, ha venido a llenar, como surge de lo señalado, una sentida necesidad de la zona. Por otra parte una gran zona campesina —Chileas, Isletas, Costa Grande—, se ve favorecida por dicho servicio, que presta la Empresa "Ciudad de Victoria" por caminos de tierra lo que representa un gran esfuerzo, ya que la mayoría de los medios de transporte buscan las rutas pavimentadas dejando desamparados de comunicación los lugares a la vera de aquellos.

Instituto Superior del ACORDEON

Director: Octavio Castellano

Una organización responsable para la enseñanza del acordeón a piano, teoría y solfeo.

SUCURSAL RAMIREZ

Facilitamos instrumentos para aprendizaje

ABIERTA LA INSCRIPCION

Profesor: Osvaldo L. Chiappesoni

Informes: Mariano Moreno s/n. - Teléfono 32 de Publicidad "El Calisuar" de Oscar L. Lamanna

Extravío

Cheque en dólares a la orden de Lilliam E. Medina que sólo puede ser cobrado por la interesada, fue extraviado en la zona céntrica el lunes ppdo. Se ruega su devolución a la Dra. Rodríguez Arias o informar a esta redacción.

Se Vende

Con facilidades una fracción de campo situado en Chileas; 42 hectáreas de excelente tierra. Tratar con el señor Enrique Larghi.

GRANJA

LA JAPONESITA

COMPRA DE PRODUCTOS DE GRANJA DURANTE TODO EL AÑO

HUEVOS — LECHONES — CORDEROS

Depósito en Ramírez: Casa del Sr. DIONISIO TODONE (al lado casa del Sr. BETO CHAPARRO)

Compradores: Zona Isletas Chileas, Hinojal Sr. PEDRO SCHMIDT.

Zona Algarrobbitos - Reinafe Sr. JULIO TODONE.

Zona Seguí Sr. LUIS CHAPEZONI

Zona Hernández Sr. DAVID KERKE

Zona Hinojal (Sur) Sr. CARLOS SUAREZ

Zona Aranguren Sres. EMILIO SPENGLER - BELI MAYER

Suspensión del enrolamiento

DOCUMENTO NACIONAL DE IDENTIDAD

Durante los meses de enero y febrero serán suspendidas las actividades del enrolamiento masculino y del empadronamiento femenino. Así lo dispone una ley dictada por el Poder Ejecutivo para dar lugar durante ese lapso al registro de identificación que prescribe la número 17.671. El plazo se iniciará el 1° de marzo de 1970 y se pondrá en práctica bajo la dirección del Registro Nacional de las Personas con aquellos ciudadanos varones y mujeres que en el presente año cumplan los 18 años de edad los cuales recibirán el "Documento Nacional de Identidad".

Por otra parte no será interrumpida la expedición de los duplicados, etc. de libretas cívicas. También serán registradas las rectificaciones y cam-

bios de domicilios que se soliciten.

Documento Nacional de Identidad

La implantación del "Documento Nacional de Identidad" comenzó a regir a partir del 1° de enero. Desde esa fecha se inició su entrega a todos los niños que nacen en el país. Para facilitar la entrega del "Documento Nacional de Identidad" en substitución de las libretas de Enrolamiento o Cívica, el Registro Nacional de las Personas elaboró un plan específico de canje.

Dicho plan tendrá una aplicación progresiva y se cumplirá totalmente luego de varios años. Sus términos serán dados a conocer oportunamente por la mencionada repartición.

Y pretenden opinar de A. Latina

LONDRES — "The Times" de Londres informó que delegados al Congreso anual de la United Nations Students Association, en Liverpool votaron unánimes un apoyo al Jujuy Acción Movimiento, que lucha "contra la represión del gobierno argentino". Los divertidos vino después al enterarse de que todo era una broma orquestada por estudiantes argentinos. Cada delegado al con-

greso recibió un folleto que decía que la provincia argentina de Jujuy producía estaño y que estaba en marcha un movimiento armado, objeto de represión gubernamental. Del "soldadesca" según el opúsculo, prohibía a los jujeños hacer "hacer asado" en los lugares donde se sospechaba la presencia de guerrilleros, una escuela de las huestes del Che Guevara. Sólo un boliviano no cayó en la broma. Quienes la organizaron dijeron que pretendían demostrar que los presuntos conocedores de América latina ignoran todo lo que pasa en la región.

INST. ELECT. RURAL

EDUARDO LEARRETA

Casa Residencial

Amplias comodidades y confort en la zona céntrica; se vende con facilidades de pago. Para ver y tratar dirigirse al señor Enrique Largui.

Noticias Parroquiales

MENSAJE PARA HOMBRES

El hombre moderno se interroga a sí mismo planteándose en sus preguntas los más agudos problemas: ¿Qué es el hombre? ¿Cuál es el sentido del dolor, del mal, de la muerte; que a pesar de tantos progresos hechos subsisten todavía? ¿qué valor tienen las victorias logradas a tan gran precio? ¿qué puede dar el hombre a la sociedad? ¿qué puede esperar de ella? ¿qué hay después de esta vida temporal (Vaticano II).

Ciertamente el hombre moderno se siente inseguro, camina en la oscuridad y teme, con razón, que la oscuridad se haga más densa todavía.

Casi desesperadamente busca una respuesta clara y firme que le descubra la razón de su propia existencia y le infunda seguridad interior para seguir viviendo.

La respuesta última y definitiva para toda situación humana está en el mensaje de Aquel que recibió la visita de un sabio fariseo que quiso verlo de noche y le pidió un coloquio, una audiencia y con admirable sinceridad —los dos solos— el abrió su corazón. Y la respuesta terminante pero salvadora, liberadora de Jesús fue esta: "Tienes que rehacerte. Tienes que nacer de nuevo".

El mundo no cambia porque no cambian los hombres. Y no cambian los hombres porque

no cambia el corazón de los hombres. Y mientras el corazón no cambia, el egoísmo disfrazado bajo infinitas formas, hará imposible la solución de los problemas.

RETIROS PARA HOMBRES

Hay una oportunidad donde se facilita el coloquio con el Señor en una de las tres tandas de Retiros en el Colegio Stella Maris (camino a Diamante):

- 1° Para hombres casados: Del martes 20 de enero —20 hs— hasta el domingo 25.
- 2° Para jóvenes varones: Del martes 3 de febrero —20 hs— hasta el domingo 8.
- 3° Para hombres y jóvenes: Del viernes 13 de febrero —20 hs— hasta el miércoles 18.

SANTAS MISAS

Sábado 17 a las 19: Nicolás Franchk.
Miércoles 21 a las 19: Dolia Dolores de Romero.
Las demás: disponibles.

Farmacia de turno

Durante todo el mes de enero de 1970. Atenderá únicamente la Farmacia San Roque de Jorge Erhardt.

Empresa de Omnibus

CIUDAD DE VICTORIA

VICTORIA — ARANGUREN — RAMÍREZ — PULGARI — DIAMANTE, regresando por la misma ruta.

Salidas diarias de Victoria: 6.30; llega a Diamante 9.25; de Diamante 13.30; llega a Victoria 16.25.

De Ramírez para Diamante: 8.00; hacia Victoria: 15.00

Correspondencia y encomiendas (si el destinatario tiene teléfono anotarla en la envoltura). Más informes y despachos en su parada: HOTEL C HOSPEDAJE "LUISLITO" - Libertad y Triunvirato - Teléfono 124 - Ramírez.

Cooperativa Agrícola UNION REGIONAL LIMITADA

RAMOS GENERALES — CEREALES — PRODUCTOS DE GRANJA

HERNANDEZ (E. RIOS) - T. E. 49

RAMIREZ (E. RIOS)

SUCURSALES:

CASA CENTRAL

B. AIRES Plaza 2353 - T. E. 51-5682

Teléfono N° 1

EL MODERNO SISTEMA DE ACOPIO DE GRANOS POR MEDIO DE SILOS ABARATA LA PRODUCCION Y BRINDA MAYORES GANANCIAS AL AGRICULTOR

Señor Socio:

APOYE EL PROYECTO DE SU COOPERATIVA PARA QUE ELLA Y USTED TENGA SILOS.

Se previene sobre fenómenos meteorológicos

Se informa a la población de la Provincia de Entre Ríos que la Defensa Civil posee información y datos actualizados permanentemente, a fin de poder prevenirla sobre desastres naturales computables y/o pre- visibles; para ello, de acuerdo con su misión, dará la alerta con el tiempo necesario para que las Juntas Locales de De- fensa Civil y la población to- men medidas con anticipación suficiente.

No sucede lo mismo con fenó- menos meteorológicos no pre- visibles los cuales por su in- tensidad y rapidez de forma- ción no dan tiempo material para dar la alerta y la alarma.

El tiempo que estamos te- niendo en la Provincia es de tipo que favorece la formación repentina de fenómenos mete- reológicos violentos.

Por lo tanto se advierte a la población en general sobre la necesidad de tener provisiones de seguridad en sus domicilios y lugares de trabajo a fin de disminuir los riesgos en casos citados.

ELECTRICIDAD
EDUARDO LEARRETA

LEA Y DIFUNDA
PREGON DE RAMIREZ

Dr. César C. Pazo Uriarte

(Ex médico del Servicio de Patología Quirúrgica - Ex jefe de Guardia Hospital de Niños)

CIRUGIA GENERAL NIÑOS

Casa Mantovani, frente Banco Nación

Dr. Filomeno C. Alfaro

Clínica General - Rayos X

SEÑORAS - PARTOS - NIÑOS

Onda Corta - Electrocoagulación - Electromasaje
Internación - Se atienden Mutuales

Villa Hernández - T.E. 39 - Entre Ríos

ESTUDIO JURIDICO

Dra. Luisa Raquel Suárez de Gabás

ABOGADA

Sucesiones; Cobros de pesos; Ratificaciones de parti- das; Desalojos y demás juicios civiles y comerciales.

Calle Libertad s/n - T E 102 - Villa Ramírez

ARTICULOS PARA EL HOGAR

EL CALISUAR

DE OSCAR L. LAMANNA

Villa Ramirez - Teléfono 32 - E. Ríos

Televisores con servicio asegurado. Cómodas cuotas. Am- plios planes de financiación con Garantía total.
Heladeras eléctricas y a Kerosene. Lavarropas eléctri- cos y con motor a nafta. Grupos electrógenos. Motores "Villa". Cocinas a gas. Lustra Aspiradoras. Estufas. Llenadoras. Aspiradoras. Toca-discos. Receptores. Mo- tores eléctricos monofásicos y trifásicos. Ventiladores. Calefones.

Representante - distribuidor para Ramirez, Crespo, Aranguren y Hernández de las afamadas antenas de televisión ANTEL en todos sus modelos.

DENTISTA

Antonio Liñán Serrano

CIRUGIA BUCAL - COMPOSTURA DENTADURA EN EL DIA . PROTESIS INMEDIATA

Atiende en Ramirez todos los lunes, miércoles y viernes durante todo el día en casa del Sr. Jerardo Jauck.

ELBA CHOVES

PARTERA

Atiende todos los días en el Hospital Ntra. Sra. del Luján

Recibe órdenes de Mutuales - Partos a domicilio

TELEFONO 60

RAMIREZ

FARMACIA

Gral. Ramirez

De RENAN A. B. DE LOS SANTOS

Farmacéutico Nacional

Anexo Perfumería Optica y Veterinaria

Teléfono 37

V. Ramirez

FABRICA ENTRERRIANA DE ACUMULADORES

CRESPO

De CORNELIO GAIER

Sucursal en Ramirez (Frente al Hospital Nuestra Se- ñora de Luján).

Ofrece las afamadas BATERIAS 'CRESPO' con 15 me- ses de GARANTIA y... más seguridad.

TALLERISTAS - AUTOMOVILISTAS

Tenemos para su atención una línea completa de re- puestos para autos de todas las marcas y modelos.

En el día estamos en condiciones de proporcionarle lo que no tengamos en existencia.

Consúltenos. Estamos íntegramente a su disposición.

Oportunidades

ESTANCIERA SIMPLE MOD. 1964 REPARADA A NUEVA, GARANTIA ESCRITA

PRECIO TOTAL \$ 750.000

\$ 250.000 AL CONTADO Y 24 CUOTAS DE \$ 26.833

Recibimos su Unidad Usada Como Parte de Pago

Alfredo Traverso y Cia. S.C.

CONC. IKA - RENAULT - CALIDAD INTERNACIONAL
9 de Julio 430 - Teléfonos 1315 - 1127 Nogoyá E.R.

GOLDARACENA HNOS. LTDA. S.C.A

CEREALES Y OLEAGINOSAS -- AGENTE DEKALB

Sarmiento 399

Teléfono 2238

SUCURSAL DIAMANTE

COMPRADOR EN RAMIREZ SUCESORES DE EMILIO LARGHI SOC. DE RESP. LTDA.

PAGAMOS AL CONTADO

RAMIREZ

TELEFONO 22

(ENTRE RIOS)

No es suficiente un conocimiento superficial

El apóstol Pablo en su epístola a los Colonicenses capítulo 1, versículo 27, escribe: "A quienes Dios quiso dar a conocer las riquezas de la gloria de este misterio entre los gentiles, que es Cristo en vosotros, la esperanza de gloria".

Hay muchos misterios en la Palabra de Dios que no comprendemos, y muchos nos contentamos deteniendo nuestra investigación cuando tan sólo hemos comenzado a recibir algo de conocimiento concerniente a Cristo. Cuando comienzan a desplegarse un poco ante la mente los propósitos divinos y comenzamos a obtener un leve conocimiento del carácter de Dios, quedamos satisfechos y pensamos que hemos recibido aproximadamente toda la luz que hay para nosotros en la palabra de Dios. Pero la verdad de Dios es infinita... Jesús fue bien claro cuando dijo a sus discípulos "escudriñad las Escrituras" (Juan 5:39). Escudriñar significa comparar

texto con texto y cosas espirituales. No debiéramos satisfacernos con un conocimiento superficial.

No comprendemos ni la mitad de lo que Dios está dispuesto a hacer por su pueblo... Nuestras peticiones, mezcladas con fe y contrición, debieran ascender a Dios en procura de un entendimiento de los misterios que Dios quiere hacer conocer a sus santos...

La Biblia dice cómo llevó Cristo nuestros pecados y cargó con nuestros dolores. Aquí se revela cómo se unieron la misericordia y la verdad en la cruz del Calvario, cómo se besaron la justicia y la paz, cómo puede ser impartida al hombre caído la justicia de Cristo. Allí se desplegaron infinita sabiduría, infinita justicia, infinita misericordia e infinito amor.

El espíritu de Dios descansará sobre el diligente escudriñador de la verdad. El que desee la verdad en su corazón, que

Anuncios de la Cong. Evangélica Alemana de Villa Ramírez

Ramírez 16|1 a las 21: Juventud
 Col. Dol 18|1 a las 9: Culto con Santa Cena
 Isletas 19|1 a las 21: Reunión en una casa privada
 Ramírez 21|1 a las 21: Culto vespertino
 Ramírez 22|1 a las 21: Coro
 Ramírez 23|1 a las 21: Juventud
 Don Cristóbal 25|1 a las 9:

Culto con Santa Cena
 Isletas 26|1 a las 21: Reunión en una casa privada
 Ramírez 28|1 a las 21: Culto vespertino
 Ramírez 29|1 a las 21: Coro
 Ramírez 30|1 a las 21: Juventud
 Ramírez 31|1 a las 16: Examen
 Ramírez 1|2 a las 9: Culto de confirmación

Farmacia de turno

Durante todo el mes de enero de 1970. Atenderá únicamente la Farmacia San Roque de Jorge Erhardt.

anhela la obra de su poder en la vida y el carácter, ciertamente la tendrá.

Iglesia Adventista del Séptimo Día.
 Carlos Waigand - Ramírez.

Reparación PLANCHAS
EDUARDO LEARRETA

Campos en venta

De hasta 310 hectáreas; a 5 kilómetros de Estación Ramírez. Tratar con el Sr. José Dionisio Alvarez.

VENDO

Jam Di Tella modelo 1962. Tratar Robert Wagner, Villa Ramírez.

Dra. Lilian M. de Rodríguez Arias

Dentista Cirujana

ATIENDE TODOS LOS DIAS

Odontología General Niños - Cirugía - Prótesis

Al lado Tienda "Santa Teresita" — Ramírez

FARMACIA

SAN ROQUE

De JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA

Teléfono 69

Villa Ramírez

Dr. Jorge Reátegui Tafur

CIRUJANO DENTISTA

ORTODONCIA - ODONTOLOGIA GENERAL

REPARACIONES EN EL ACTO

ATENCION DIARIA

Libertad s/n.

Ramírez

Casa del Sr. Isidoro Matés

Dora O. de Reátegui

PARTERA

Atiende en Consultorio y a Domicilio

Libertad s/n

Ramírez

Casa del señor Isidoro Matés

Laboratorio DIESEL

De ALBERTO BORGERT

Elementos; Toberas; Válvulas y accesorios de las famosas marcas Boch; CVA; Spica y FB — Filtros de aceite combustibles Ercir — Cojinetes bolilla marca: SKE; GPZ; RIV STERY — Bombas de alta presión marca GUAI

Teléfono 44

Villa Ramírez

ESTUDIO JURIDICO CONTABLE

DR. EDGAR BREDESTON

ABOGADO

Asuntos Civiles, Comerciales y Laborales

María Esther Wagner

PERITO MERCANTIL

Leyes Sociales - Contabilidades - Gestiones - Réditos Impositivas - Seguros Generales - Jubilaciones

Horario de atención al público: de 8 a 12 y de 14 a 18.

SAN MARTIN S/N.

RAMIREZ

Cooperativa General RAMIREZ Ltda.

Teléfono 84

PROXIMOS REMATES EN EL MES DE ENERO 1970

En las instalaciones de Ramírez: Viernes 2 y Jueves 8, 15, 22 y 29.

En las instalaciones de Don Cristóbal: Viernes 9

En las instalaciones de Costa Grande: Sábado 24.

Casa GRILLO

DISTRIBUCION DE GAS ENVASADO

ANUNCIA A SU DISTINGUIDA CLIENTELA QUE A PARTIR DEL 2 DE ENERO SE HARA CARGO DE ESTE SERVICIO LA FIRMA MARIA S. DE WAGNER CON ATENCION EN SU DOMICILIO.

La Academia derrotada a C. Vincenti: 3-1

El jueves 8 hizo su cuarta presentación en el torneo nocturno de fútbol que se realiza en Crespo, el equipo de Ramírez La Academia, enfrentando e imponiéndose categóricamente a C. Vincenti que venía de imponerse a Oro Verde por 4 a 1.

Desde el comienzo del encuentro se puso de manifiesto la superioridad de la escuadra de La Academia, que ejerció amplio dominio durante todo su trámite.

A los 12' del primer período R. Erbes sacó ventaja para La Academia y a los 15' aumentó A. Müller.

En el segundo tiempo, cuando transcurrían 3', R. Erbes conquista el tercer gol para La Academia, y a los 24' des cuenta C. Vincenti, mediante la

conversión de un tiro penal.

Resultado final: La Academia 3 v. C. Vincenti 1.

La Academia formó para este encuentro con:

J. Müller; Wagner; Kloss; Roth y Chort (Buchamer); Schiavo y Mac Dougall; Hergert; Erbes; Benítez y A. Müller.

La Academia 1 v Sarmiento 0

Nuevamente disputó La Academia enfrentando el domingo ppdo., por el torneo nocturno de Crespo, al equipo de Sarmiento a quien se impuso mercedamente por 1 a 0 en un encuentro sumamente equilibrado y de acciones parejas, obteniendo La Academia la leve ventaja que se tradujo en el gol de la victoria conquistado

por Benítez a los 6' de juego.

Con este triunfo La Academia conserva la primera colocación en la tabla de posiciones del certamen, compartiendo con el equipo Racionave, seguido por San José, que mar

cha con 2 puntos menos, pero con un partido también menos jugado.

El próximo compromiso de La Academia, es para el próximo domingo enfrentando a la escuadra Avenida.

S. Prototipos a nivel Internac.

El domingo ppdo. se congregó en el Autódromo Municipal Ciudad de Buenos Aires, una cantidad de público como hacía muchos años no se veía. El espectáculo que se brindó verdaderamente lo merecía.

En los 100 kms. de Buenos Aires para Sport Prototipos, se contó con la participación de lo mejor del automovilismo mundial, estuvieron presentes en este evento deportivo, representantes de trece países, con marcas mundialmente famosas.

Un argentino campeón del mundo

Por disposición de la Federación Mundial de Natación Profesional de Larga Distancia el argentino Horacio Iglesias, fue declarado Campeón del Mundo de Natación en aguas abiertas, título que obtuvo para la categoría femenina la canadiense Patti Thompson.

Iglesias, santafesino, de 26 años, ingeniero; consiguió el máximo halago que ya obtuvo en 1967, luego de ganar Las 26 Millas del lago St. Jean en Quebec y la carrera de 24 Horas de Quebec. Llegó segundo en la carrera de 15 Millas de Rhode Island, en la de 10 millas Hamilton (Ontario) y en 24 horas de Santa Fe. Además obtuvo una brillante victoria en la maratón náutica internacional Santa Fe-Coronda.

Fueron 26 los coches que largaron en la competencia, de ellos uno fue el Berta L.R. de fabricación nacional, conducido por Luis Di Palma y Carlos Marinovich.

Merced al excelente tiempo logrado en las pruebas de clasificación largó en la primera fila, y cuando picaron logra colocarse en el tercer lugar de atrás del Porsche 917, el coche más veloz del mundo en esta categoría y del Alfa Romeo conducido por Andrea de Adamich, lamentablemente antes de completar un circuito debió parar por problemas mecánicos quedando relegado al vigésimo cuarto lugar, nuevamente en carrera, Luis Di Palma le imprimió una velocidad extraordinaria a la máquina y en una vuelta pasó al décimo octavo lugar y con el correr de las vueltas siguió pasando bolidos como resultado de su cada vez más vertiginosa velocidad, logrando así ubicarse en el séptimo lugar, pero problemas en la dirección lo dejaron fuera de carrera cuando se preveía que podía realizar una buena performance.

Los corredores argentinos tuvieron una destacadísima actuación ya que lograron ubicarse dentro de los primeros puestos, Copello el mejor 3º; García Veiga 4º; Carlos Pairetti 5º; Jorge Cupeiro 7; Carlos Reuteman 11º.

LEA Y DIFUNDA
PREGON DE RAMIREZ

Se realizó el sorteo del mundial

El comité organizador del torneo por la Copa Mundial de Fútbol realizó el sorteo de los grupos en que se distribuirán los 16 equipos que intervienen en el campeonato.

Dicho sorteo fue televisado para Europa y América latina y se llevó a cabo en el salón "Independencia" del lujoso hotel "María Isabel" de la ciudad de México.

Concurrieron al acto el presidente mexicano y los embajadores de todos los países intervinientes.

Los grupos para el Campeonato Mundial de Fútbol, quedaron constituidos de la siguiente forma:

Grupo 1 (ciudad de México) México; Unión Soviética; Bélgica y El Salvador.

Grupo 2 (Pueblo Toluca):

Uruguay; Italia; Suecia e Israel.

Grupo 3 (Guadalajara): Brasil; Inglaterra; Checoslovaquia y Rumania.

Grupo 4 (León): Alemania Occidental; Bulgaria; Marruecos y Perú.

Brasil candidato favorito

Según las apuestas, Brasil sería el candidato más firme al título mundial. Los informes de una casa de apuestas lo dan como ocupando el primer lugar con apuestas en proporción de 3 a 1, luego le siguen Uruguay e Inglaterra, 7 a 1; Alemania Occidental y México, 8 a 1; Rusia, Italia, Perú 10 a 1; Checoslovaquia 10 a 1; Bulgaria y Bélgica 25 a 1; Suecia 33 a 1; El Salvador, Israel y Marruecos 100 a 1.

VIPROMIN

(ALIMENTO BALANCEADO)

HARINA RAMIREZ

(TIPO "000")

DOS PRODUCTOS DE CALIDAD DE:

S.A.I.C. Molinos Harineros de Ramírez Ltda.

RAMIREZ — ENTRE RIOS